



■ Tu ciudad

# La Semana Europea de la Movilidad ofrece actividad a todos los públicos

El Ayuntamiento trata de fomentar el uso de medios de transporte sostenibles

E. A. S.  
SALAMANCA

El Ayuntamiento se ha sumado desde el pasado viernes a la Semana Europea de la Movilidad 2011 con un atractivo programa compuesto por más de una decena de actividades que concluirán el próximo jueves con la celebración del *Día sin mi Coche*. Con la celebración de esta semana el Consistorio salmantino trata de concienciar a los salmantinos sobre la influencia de sus hábitos de movilidad en el medio ambiente.

Como en ediciones anteriores el Ayuntamiento ha apostado por realizar acciones durante varios días con el objeto de sensibilizar a los ciudadanos sobre el impacto que los hábitos en movilidad y transporte urbano tienen en la calidad de vida y el medio ambiente.

La programación, que dio el pistoletazo de salida el pasado viernes con una representación teatral para escolares, continúa hoy domingo con la celebración del *Día del Peatón*, una actividad que permitirá a los ciudadanos recorrer andando el casco histórico de la ciudad con el objetivo de descubrir las excelencias de caminar. Se celebrarán paseos turísticos guiados por el centro histórico, de hora y media de duración, y un paseo turístico guiado en bicicleta.

## Vehículo limpio

El vehículo limpio será el protagonista en la jornada de mañana. Más de una decena de vehículos respetuosos con el medio ambiente, de los que algunos son empleados por diferentes servicios municipales, se exhibirán desde las 11 hasta las



Una de las actividades de la Semana de la Movilidad del año pasado.

ALMEIDA

14 horas en la plaza de La Concordia. Como novedad este año, al finalizar la exposición se realizará una fotografía comparativa de la ocupación de espacio urbano por diferentes medios de transporte. El objetivo es mostrar de una manera muy gráfica, por ejemplo, el espacio que ocupa un autobús, que puede transportar a medio centenar de personas, frente a la que ocupan varios coches o bicicletas que pueden transportar a un número de personas muy inferior.

El martes 20 tendrá lugar el *Día de la Mejora del Clima*. En esta jornada destacada la celebración del seminario *La Calidad del aire urbano*. En este interesante encuentro, que se celebra en colaboración con la Junta de Castilla y León y la Fundación gasNatural Fenosa, se informará de forma

esclarecedora sobre las características y dimensiones de la contaminación, uno de los principales problemas ambientales de las ciudades españolas, y se aportarán soluciones operativas. La cita es en el Colegio Arzobispo Fonseca y está abierto a todo el público (para participar es necesario inscribirse a través del teléfono 902 361 250 o en [fgnfasti@interprofit.es](mailto:fgnfasti@interprofit.es)).

## Transporte público

El miércoles la jornada se centrará en el fomento del transporte público. El objetivo de este día es animar a los ciudadanos a utilizar el autobús urbano: se regalarán periódicos para facilitar a los pasajeros de los autobuses un transporte relajado y saludable y se facilitará información en las dife-

rentes bases aparca-bicicletas del Sistema de Préstamo *SALenBICI*, un servicio que cuenta ya con más de 1.100 usuarios.

El programa se completará con el reparto en las dependencias municipales y en la Oficina Municipal de Turismo de 5.000 folletos informativos sobre el carril bici, con consejos de seguridad vial para ciclistas.

Todas estas actividades serán posibles gracias a la colaboración, especialmente, de Amigos de la Bici y de otros colectivos, entidades y empresas, como la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca, Salamanca de Transportes, FCC, Museo de Historia de la Automoción, Honda, Toyota, Nissan, Repsol Butano y la Fundación gasNatural Fenosa. ■

## 'DÍA SIN MI COCHE'

Hinchables en la Vaguada y desayuno para ciclistas

Como colofón final de la Semana Europea de la Movilidad el próximo jueves tendrá lugar el *Día sin mi Coche*. En esta jornada el autobús urbano será gratuito y se invitará a desayunar a las personas que acudan a trabajar en bicicleta y pasen de 7.30 a 9.30 horas por la Puerta Zamora.

De forma simbólica, se cerrará al tráfico la Vaguada de la Palma (tramo comprendido entre Rector Esperabé y el Palacio de Congresos). Este corte de tráfico es un requisito fijado por la organización de esta iniciativa para todos los municipios que celebran la Semana Europea de la Movilidad y quieren ser considerados ciudad destacada.

Los más pequeños serán también protagonistas en esta jornada del *Día sin mi Coche*. El Ayuntamiento ofrecerá, en la zona de la Vaguada, actividades lúdicas e hinchables para niños desde las 16 hasta las 20 horas.

El *Día sin mi Coche* también incluirá una carrera de medios de transporte (coche, transporte público, bici y peatón). Estos medios partirán a las 18 horas desde diferentes puntos de la ciudad y llegarán todos a la Vaguada de la Palma con el objeto de comprobar qué medio es más eficiente. Esta actividad se realiza en colaboración con los Amigos de la Bici. Este día se celebrará, además, una jornada de puertas abiertas en el Museo de Historia de la Automoción.

El concejal de Medio Ambiente, Emilio Arroita, espera que estas actuaciones animen a los ciudadanos a dejar aparcado el coche y a elegir las caminatas o los autobuses urbanos para desplazarse, así como los 21 kilómetros de carril bici con los que ya cuenta la ciudad gracias a la inversión municipal.